

IWO

Kapolsek Jatisari Gelar Cooling System Jelang Pilkada 2024

[KARAWANG - KARAWANG.IWO.OR.ID](https://www.karawang.iwo.or.id)

Sep 14, 2024 - 19:44



Polres Karawang - Dalam rangka menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban

masyarakat (Kamtibmas) menjelang Pilkada serentak tahun 2024, Kapolsek Jatisari, Kopol H. Bambang Sumitro.,S.H.,M.M.,CHRA bersama jajarannya melaksanakan kegiatan Cooling System pada Sabtu, 14 September 2024, sekitar jam 10.00 Wib.

Kegiatan ini dilakukan dalam bentuk silaturahmi dengan sejumlah tokoh masyarakat dan tokoh politik, khususnya di Kecamatan Jatisari, Kabupaten Karawang.

Salah satu kunjungan utama dalam kegiatan ini adalah pertemuan dengan tokoh masyarakat, tokoh agama dan tokoh pemuda. Kapolsek Jatisari Kopol H Bambang Sumitro bersama elemen masyarakat berdiskusi terkait berbagai upaya untuk menjaga kondusivitas wilayah dalam menyambut Pilkada 2024 yang akan datang.

Kapolsek Ajak Masyarakat Menjaga Kamtibmas Jelang Pilkada

Dalam pertemuan tersebut, Kapolsek Jatisari Kopol H Bambang Sumitro menyampaikan sejumlah pesan penting kepada para tokoh masyarakat yang hadir.

Salah satu pesan utamanya adalah pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban wilayah Kecamatan Jatisari Kabupaten Karawang agar tetap kondusif selama masa menjelang hingga pelaksanaan Pilkada 2024.

Kapolsek menekankan bahwa partisipasi aktif dari masyarakat sangat dibutuhkan untuk memastikan bahwa situasi di lapangan tetap aman dan damai.

Kapolsek juga mengingatkan masyarakat untuk tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu atau berita yang tidak benar (hoaks), serta ajakan-ajakan yang dapat memicu gangguan keamanan.

Isu-isu yang tidak jelas sumbernya, terutama yang disebarkan melalui media sosial, sering kali dapat memperkeruh situasi jika tidak disikapi dengan bijak. Oleh karena itu, masyarakat diharapkan lebih berhati-hati dalam menyaring informasi yang beredar.

"Menjelang Pilkada, kita harus bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kita. Jangan sampai ada pihak-pihak yang mencoba memecah belah atau menciptakan ketidaknyamanan melalui isu-isu yang tidak benar. Kami mengajak seluruh elemen masyarakat untuk tetap solid dan menjaga perdamaian," ungkap Kapolsek Jatisari Kopol H Bambang Sumitro.SH.,MM.,CHRA dalam arahannya kepada masyarakat.

Selain menyampaikan pesan tentang Kamtibmas, Kapolsek juga mengajak masyarakat untuk proaktif dalam memberikan informasi kepada pihak kepolisian terkait potensi gangguan keamanan.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK.,SH.,MH melalui Kapolsek Jatisari Kopol H Bambang Sumitro.SH.,MM.,CHRA menegaskan bahwa keterlibatan masyarakat sangat penting dalam membantu polisi mengidentifikasi masalah yang mungkin timbul di lapangan, sehingga tindakan pencegahan dapat segera diambil.

"Jika ada potensi gangguan di lingkungan sekitar, kami sangat berharap agar masyarakat segera melaporkan kepada pihak kepolisian. Kerjasama ini sangat penting agar kami dapat mengambil langkah-langkah preventif secara cepat dan tepat. Kamtibmas yang baik hanya bisa terwujud jika kita semua bersinergi,"
Pungkas Kapolsek.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain